

## ABSTRAK

### **Gambaran Tugas Perkembangan Remaja di Panti Asuhan Kota Padang.**

**Oleh: Vivi Andriani Putri, 2010-18027.**

Tugas perkembangan adalah tugas yang muncul pada atau sekitar periode tertentu dalam kehidupan manusia. Pencapaian individu pada tugas perkembangan awal akan mempengaruhi tugas perkembangan individu selanjutnya. Fakta di lapangan menunjukkan bahwa adanya remaja yang masih bertingkah laku tidak sesuai tugas perkembangan yang harus dilaksanakannya. Hal ini diduga dikarenakan kegagalan dalam hal menguasai tugas perkembangan awal, tuntutan lingkungan dan kurangnya informasi mengenai tugas perkembangan remaja. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan gambaran tugas perkembangan remaja di panti asuhan Kota Padang. Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan populasi remaja di panti asuhan Kota Padang yang terdaftar di Dinas Sosial Kota Padang periode 2012-2013 yang berjumlah 573 orang yang tersebar di 23 panti asuhan dan sampel berjumlah 85 orang yang tersebar di panti asuhan se-Kota Padang yang ditetapkan dengan teknik *simple random sampling*. Instrumen yang digunakan yaitu kuesioner atau angket. Data dianalisis dengan teknik persentase. Temuan penelitian ini mengungkapkan bahwa: (1) gambaran tugas perkembangan remaja dalam hal membina hubungan baru dan lebih matang dengan teman sebaya yang sama atau berbeda jenis kelamin pada umumnya berada pada kategori cukup, (2) gambaran tugas perkembangan remaja dalam hal kemampuan melaksanakan peran sosial sesuai jenis kelamin pada umumnya berada pada kategori cukup, dan (3) gambaran tugas perkembangan remaja dalam hal kemampuan menerima keadaan fisik dan mempergunakannya secara efektif pada umumnya berada pada kategori baik. Berdasarkan temuan penelitian ini perlu upaya untuk meningkatkannya lagi. Oleh karena itu disarankan kepada pihak panti asuhan agar dapat lebih membantu remaja dalam mencapai tugas perkembangannya dan dapat dibantu melalui layanan dalam Bimbingan Konseling yang akan dilaksanakan konselor nantinya di panti asuhan.